

SOY...

Soy una niña de once años de sexto curso, de estatura mediana y delgada.

Tengo el pelo corto y negro como el carbón. Me gusta llevarlo recogido porque voy más cómoda. Nunca he llevado mechas. Mi piel es bastante morena. Tengo los ojos grandes y la cara muy pequeñita. Uso gafas para ver mejor.

Me gusta mucho la ropa cómoda y me encanta vestirme de colores claros. Siempre quiero llevar algunas joyas pero nunca llevo pendientes porque solo tengo un agujero en una oreja. Nací en Tortosa aunque mi familia es de Marruecos. Tengo tres hermanas mayores. En mi tiempo libre, me gusta hacer actividades con mi familia e ir a pasear.

Soy vergonzosa, desordenada, alegre y un poco pesada.